
„Wir erbitten einen Sachstandsbericht zum „Kieselrot“ auf dem Jugendspielplatz in Bezug auf 
Entfernung, Entsorgung und Wiederherstellung.“ 
 
Herr Hillgruber erläutert die Umstände und den Sachstand.  
 


